

Un manifestant d'un autre genre est apparu ce jour à la poste centrale de Yaoundé.

L'homme la quarantaine sonnée, sans dire le moindre mot, s'est positionné devant les forces de l'ordre de cette place très réputée de la capitale politique du Cameroun. On dit de lui qu'il voulait, par ce geste, porter une malédiction sur le Président Paul Biya.

«***Tout le monde avait l'air surpris et sans voix***», raconte un témoin.

La police pour un premier temps s'est avérée impuissante face à l'homme sans vêtements. Selon les sources, le mystérieux manifestant a par la suite été embarqué vers une destination inconnue.

Pour rappel, certaines villes du pays sont secouées depuis ce matin par de violentes manifestations initiées par Maurice Kamto, en vue de réclamer le départ de Paul Biya du pouvoir.
